

Einladung zum Küssen



Weltweit steht am 6. Juli mit dem Internationalen Tag des Kusses das romantische Lippenbekenntnis im Blickpunkt.

"Ein Kuss - eine lebendige Schnittstelle"

Meistens wird der Begriff Schnittstelle einseitig im technischen Bereich verwendet (engl. Interface als der Teil eines Systems, welcher der Kommunikation dient). Das Projekt soll eine Anregung sein, wieder persönlich zu kommunizieren und nicht nur über technische Schnittstellen miteinander zu kontaktieren.

Küssen Sie! Klosterneuburg wurde als Ort gewählt, um dieses Projekt zu verwirklichen.

Freitag, 6. Juli 2018 von 11:00 bis 14:00 Uhr am Rathausplatz

Die Küsse werden fotografiert. Für jedes Foto wird eine Spende von 2 EURO entgegengenommen. Die Spende geht zu 100% an den **Verein Chance**, therapeutisches Reiten in Klosterneuburg und ist somit ein Beitrag zur Wohltätigkeit.

Das jeweilige Foto kann in den folgenden Tagen im Atelier "Moneyart" abgeholt werden.

Über die Künstlerin: www.moneyart.at

Über therapeutisches Reiten: <https://www.chance-therapeutisches-reiten.at/>